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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 17 juin 19h via vidéoconférence TEAM 
 

 
 
Participants  
 
Présences :                                                                               
Jean-Sébastien Roy, directeur 
Marie-Emilie Larente, secrétaire 
Sandrine Bilodeau, enseignante 
Claudine Frenette, soutien 
Véronique Lizotte, technicienne service de garde 
Christina Migotto-Roy, soutien 
Kerouzanne Vollering, enseignante 
Anne Marie Laroche, parent 
Pierre Desjardins, parent 
Émilie Caron, parent 
Julie Rioux, parent substitut  
 
 
 
Absences : 
Josephine Makwetch, parent 
Caroline Portelance, parent 
 
 
Ouverture de la séance 
 
M. Roy vérifie le quorum et ouvre la séance à 19h04 
 
1. Préliminaires 
 
1.1 Période d’intervention du public 
Aucune intervention du public 
 
1.2  Adoption de l'ordre du jour 
Les membres du CÉ consultent l’ordre du jour.   
 
C.É. 17-06-001 
Mme Vollering propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Laroche. 
Adoptée 
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1.3  Panier du CÉ au secrétariat 
Aucun dépôt 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 9 décembre 2019 
 
C.É. 17-06-002 
Mme Vollering propose l’adoption du procès-verbal appuyée par Mme Migotto-Roy. 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
Lors de la rencontre du 27 mai 2020 au point 2.5 : Liste des cahiers d’exercices, changement de 
fournisseur. Un libellé fourni par la CSSPO suggère la librairie du Soleil, au village Cartier, 425 
boulevard Saint-Joseph, Gatineau, QC J8Y 3Z8. Malheureusement, la librairie Michabou n’est 
plus disponible considérant la complexité de la situation. 
 
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 
2.1  Date de l’assemblée générale 2020-2021 
L’assemblée générale 2020-2021 se tiendra le 8 septembre 2020. À noter que le local demeure à 
déterminer.  
 
C.É. 17-06-003 
Mme Vollering propose l’approbation du 8 septembre 2020 comme date pour l’assemblée 
générale 2020 appuyée par Mme Laroche 
Approuvée 
 
 
2.2  Budget école 2020-2021 
M. Roy présente les différentes annexes du budget école 2020-2021. Il explique que la situation 
risque d’évoluer en début d’année scolaire selon la clientèle. Les différences majeures se 
retrouvent au service de garde pour l’année scolaire 2020-2021. Il est excessivement difficile de 
prévoir le nombre d’inscriptions. 
 
C.É. 17-06-004 
Mme Vollering propose l’approbation du budget école 2020-2021 appuyée par Mme Caron. 
Approuvée 

 
 
2.3  Guide de fonctionnement du service de garde 
M. Roy présente le guide de fonctionnement du service de garde aux membres. Il précise qu’il y a 
peu de changement. 
 
C.É. 17-06-005 
Mme Frenette propose l’approbation du guide de fonctionnement du service de garde 2020-
2021 appuyée par Mme Migotto-Roy. 
Approuvée 
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2.4  Diner pizza 2020-2021 
M. Roy présente la soumission de la seule compagnie qui a répondu à notre appel de service, Pizza-
Pizza. Il s’agit de la même compagnie que l’année 2019-2020. 
 
C.É. 17-06-006 
Mme Laroche propose l’approbation de l’offre de service Pizza-Pizza appuyée par Mme 
Vollering Approuvée 
 
2.5 Changement cahier exercice  
Les enseignantes de 5e année demandent qu’il n’y ait pas de cahier en français et mathématique. 
Elles demandent de garder le cahier d’univers social.  
 
C.É. 17-06-007 
Mme Bilodeau propose l’approbation du changement de cahiers scolaires pour les élèves de 5e 
année appuyée par Mme Vollering 
Approuvée 
 
 
3.  Points de discussion ou d’information 
 
3.1  Travaux Trois-Portages 2020-2021 
M. Roy présente les différents travaux qui auront lieu à Trois-Portages pour l’année 2020-2021. 
La réfection du crépi se fera durant l’été. Un débarcadère sera aménagé à l’avant de l’école. Les 
chaudières seront changées. De nouvelles armoires seront construites dans le local de musique et 
un garde-robe pour les objets perdus sera aménagé près de l’entrée du service de garde. D’autres 
projets sont également en pourparlers avec les ressources matérielles tels : Aménagement d’un 
parcours de psychomotricité pour les petits, réfection de la cuisine du personnel et ventilation des 
salles de bain. 
 
3.2 Ressources humaines 
M. Roy explique qu’il y a une belle stabilité malgré les retraites ! Les postes sont pourvus à 
l’interne. Nos spécialistes seront tous de retour. Il y a également très peu de mouvements pour le 
personnel de soutien et administratif. 
 
4.  Mots des représentants 
 
4.1  Mot du Service de garde 
Mme Lizotte remercie toute l’équipe du personnel de soutien. 
 
4.2  Mot de la Direction 
M. Roy remercie les membres du conseil d’établissement et toute l’équipe-école pour cette année 
qui aura été particulière. Les enfants sont entre bonnes mains!  
 
4.3  Mot du représentant au Comité de parents de la CSPO 
Mme Caron mentionne qu’elle a eu une rencontre hier et qu’il y aura une rencontre extraordinaire 
ce lundi 22 juin. Des discussions ont porté sur le comité de transition et le nouveau conseil 
d’administration du Centre de services. M. Roy explique les modifications qui ont été nécessaires 
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en raison de la Covid. Le transport scolaire semble un gros enjeu. La gestion des surplus demeure 
toujours un sujet chaud.  
 
4.4  Mot du représentant au Comité EHDAA de la CSPO 
 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 
 
4.5  Mot de l’OPP 
 
Aucune intervention. 
 
5. Varia 
 
Aucun point à ajouter à l’ordre du jour. 
 
 
6. Levée de l’assemblée 
 
 C.É. 17-06-008 
Mme Vollering propose la levée de l’assemblée à 8h50, appuyée par Mme Migotto-Roy. 
Approuvée 

 
 
 

 
 
 

Procès-verbal rédigé par Marie-Emilie Larente 
 

 
 
 
 
 
 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


